

夢たまご通信

上宇部中学校だより No.8 令和6年12月23日発行

令和6年度
生徒会スローガン
わっしょい!
~善力 前力 全力~



ぜんりょくん

特大絵馬の除幕式



感謝状の贈呈式



琴崎八幡宮に飾られた来年の干支「巳（蛇）」を描いた特大絵馬。本校の美術部3年生を中心に、今年も素晴らしい作品を制作しました。絵馬には、白蛇の親子が仲睦まじく見つめ合っている優しさや温かさが表現されています。沿道から目にする度に、明るく平穏な未来が想起され、私たちに勇気と希望を抱かせてくれる心に響く作品です。

2024年も残すところあとわずかとなりました。保護者の皆さま、地域の皆さま、本年も学校の教育活動のみならず、PTA活動や地域行事等、様々な場面で生徒たちの成長を支えていただきありがとうございました。お陰様をもちまして、校内外において生徒たちが躍動する姿を直接ご覧いただく機会を数多くもつことができました。主体的に活動した生徒たちの姿や成長ぶりから「体験すること」の大切さを実感しています。今後も、私たちにできることを模索し続けて参ります。引き続きご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

『地域とともに』今年もありがとうございます！



カローリング教室



学校運営協議会への参画



紙芝居教室



1年生 史跡めぐり



香川高校による保育講座



門松づくり



避難訓練
~上宇部自主防災会~

素敵な正月飾り

きらめき隊の皆さまによる毎年恒例のワークショップ。素敵な羽子板を製作しました。昼休みの短い時間ではありますが、参加した生徒たちは集中して、楽しそうにそれぞれのオリジナル羽子板を完成させました！



また、12月14日（土）には門松づくりがあり、ふるさと愛し隊の生徒たちの協力のもと、立派な門松が完成しました。



有終の美を飾る！

12月17日（火）に第3回学校運営協議会を開催しました。本会は、現生徒会役員が参加する最後の学校運営協議会でもありました。新生徒会執行部メンバーの力強い自己紹介の後、学習支援部会、地域連携部会、環境美化部会、健康安全部会の4部会から、1年間の活動報告を行いました。また、各部会で挙げられた課題の中から、『学校と地域が互いの取組と状況をさらに知るため』の方策についてミニ協議を実施しました。学校と地域のカレンダーを充実させることや学校ホームページへの掲載、SNSの活用など、本協議で出た意見を具体的な取組につなげていくために、今後の学校運営協議会でさらに協議を深めたいと思います。



県教委からのお知らせ

12月1日より、「ふれあい夢通信」ホームページに「第76号（2024冬号）」を掲載しました。県教育・イベント情報など本県教育に関する様々な情報が得られますので御一読下さい。

○「ふれあい夢通信」ホームページアドレス

<https://www.pref.yamaguchi.lg.jp/site/kyouiku/26130.html>

